aplican a su gusto y a su mos (los bancos) precio. dar siempre que la gene- co. negocio bancario es un ne gocio pingue en Panamá. momento los bancos ex-Aqui llegan, por decirlo tranjeros están haciendo nervio.... asi, dos o tres capitalistas, exigencias casi imposibles alquilan un casa, le ponen de cumplir a los pocos caun letrero, que dice: 'Ban pitalistas que tenemos. Es co de Tal" y lo abren a ne decir, han "apretado el gocio. No se les exige la tornillo" o "echado los ca menor responsabilidad, no ballos" a sus deudores. se les pide garantias. El Muchos de estos están ven dinero de los panameños diendo sus propiedades a entra alli para que ellos le mitad de precio con el fin negocien a un ciento por de evitar l aacción de los ciento si es posible, del bancos, que no respetan, cual le pagan al depositan en estos momentos, en que te al cabo de un año un se necesita más cooperade interes. La imico que nunca, ni el precedente de ellos corren es el riesgo de largas transacciones hono la inversión y esto porque rables. De continuar esto a ellos les conviene correr así, los Bancos extranjeeste invesa Piega....

Todo ese dinero alli depositivilo y todas las ganan Panamá y todo ese dinero ches que de él se deriven que saquen de allí SERA, en caviado a los Estados COMO LO ES ACTUAL-Unidos (caendo se trata de Rancos un uricanos). El Cabierno y los ciudadanos se proguntan que se lane el dinero, pregunta tale no suben contestarse nos están aniquilando... ammane e. sumamente fálamente es ceta la deslealeil de responder. Y no soand one corrected los Baneus contra nuestra nación, sino one deliberadamente tituciones nacionales. Po-, quien sólo con raras ex-

tranjera (la ley federal dades especiales a las cua pular: "A tu gallo con ra- la mayor parte de los ca

ros poseerán dentro de po cos años casi todos los bie nes raices de la ciudad de MENTE, EXPORTADO AL EXTERIOR.

Los bancos extranjeros

No le prestan ningún beneficio a la comunidad y ejercen su negocio con soberbia y mala fé. Ya q' no hay aquí, desgraciadamente, una ley de bancos, debe haber sentido común, para que nos defendamos

les han puesto ellos mis- zón o sin ella".. y recor- rros de servicio públirosidad del pueblo pana- Es, pues, por este mo-Como dijimos hace un meño ha sido considerada tivo y por este conducto,

> LA CONTRIBUCION estos vehículos, y no es raro ver carros que portan placas de servicio ofi cial, llenos de familias, recorriendo la ciudad en son de paseo, y en jiras por el interior. Los autos de servicio particular son otro tantos competidores del automóvil de servicio público, pues los dueños de estos vehículos (privados) los prestan a sus amistades, evitándoles de esta manera el que paguen por servicios de carros.

El que estas líneas essajeros del carro de un asigna. colega de quien se había para que les diera un pa- portunidad única. ciudad; el acto de dicho señorito privó al colega del volante de ganarse honradamente algunas centavos que bien los necesitaba. De estos hay

Todos sabemos que el negocio de turismo está de esos tentáculos wall- acaparado casi exclusivarequiremente por en- streetnianos y respalde- mente por el norteameri-"in a mindo" sus obli mos nuestras propias ins- cano Chas. L. Pearson, is uduale, a bien se les exi diamos, después de todo, cepciones dá trabajo a que ni el turismo es ali- pesos....

como idiotez y falta de que en nombre de los due ños y choferes de los aumóviles de turismo de servicio público, que pedimos muy respetuosamente al Poder Ejecutivo que haciendo uso de la facultad que le confiere la ley, y como un acto de justicia para los dueños de dichos vehículos, rebaje la contribución de los mismos en un CIN-CUENTA POR CIEN-

COMO VARIA UN PRECIO

Lulú ha comprado en una liquidación una bomcribe ha visto con indig- bonera por cinco pesos, y nación cómo un "señorito he aquí, según las circuns bien" le ha sacado los pa tancias, el precio que le

Con su marido.— Bara solicitado sus servicios tísima, chato... Una o-

> Con su modista. (a la que debe varias cuentas). —Una chuchería que trajo Adolfo de esas tiendas de 0.95.

Con su amiga.— ¿Verdad que es bonita? Y un precio irrisorio, hija... Quince pesos.... Era la última que quedaba.

Con las visitas (el día de recibo). Una locura aquellas personas que darme gusto es capaz de él no tengan deudus pen gastar hasta el último dientes por la compra de centavo.... El pícaro no (a los deudores) a quie- pero yo he visto otra muy nes dá preferencia en su parecida en la casa Lyon negocio. Así es, pues, y pedían doscientos pe-

PARA USTEDES.

ESTA EMPRESA QUE SIEMPRE SE MA ESFORZADO EN PRESTAR EL MEJOR SERVICIO

TIENE HOY VIAJES SALUDABLES a · PANAMA LA VIEJA

Todas Las Noches de Siete a Doce.

PRECIO: B|. 0.20 ida y vuelta.

USE SIEMPRE LOS BUSES AZULES.

EMPRASA INTERNACIONAL DE AUTOBUSES

Ghitis Hermanos.

ANUNCIE EN VOLANTE"

'Estación 5 de Mayo'

Venta de Gasolina, Aceite, Grasa, Etc. SERVICIO ESMERADO.

Aseo, cortesía y buen Precio. Visítenos y se convencerá.

> FELIPE E. MOTTA, Propietario.

A DE COMPANION DE LA COMPANION